

Résolution présentée par la délégation du Guatemala

Thème	Droits politiques et sociaux
Concerne	l'ouverture des frontières aux migrants ainsi que leur répartition équitable dans le monde

L'Assemblée générale,

Déplorant	le nombre croissant de migrants dans le monde (281 millions de personnes en 2020) dont une grande partie concerne le Guatemala,
Constatant	que la situation économique, politique et sociale, les guerres, l'impact du changement climatique constituent des risques pour la survie des populations dans leur pays d'origine,
Préoccupée	du fait que le Guatemala est le 4ème pays au niveau mondial qui accueille le plus de migrants de transit par année et ce chiffre ne cesse d'augmenter,
Soucieuse	de la position géographique du Guatemala sur le continent, il constitue la seule voie de passage vers l'Amérique du Nord pour les migrants désireux d'aller aux Etats-Unis,
Déplorant	non seulement l'incapacité au niveau territorial du Guatemala d'accueillir tous ces migrants dont le flux cause des problèmes au niveau de l'approvisionnement, de la logistique, de l'hébergement et même temporaire,
Convaincue	qu'il faut agir contre le manque d'implication de la part des Etats-Unis et des pays d'Europe à propos de la gestion de l'accueil des migrants en provenance des pays du sud,

Revendique

- une ouverture des frontières au niveau mondial et une prise en charge de l'accueil des migrants plus considérable de la part des pays industrialisés,
- une répartition équitable des migrants à l'échelle mondiale,
- une majeure prise de conscience de la part des pays du nord vis à vis des difficultés politiques et économiques rencontrées par les anciennes colonies suite à la colonisation, c'est-à-dire une aide concrète à travers l'ouverture de ses propres frontières.
- une annulation de l'accord de Dublin.

Le texte français fait foi